

Kurzbeschreibung:

Fasziniert von rauem und intensivem Gesang, perkussivem Spiel und einem treibenden Sound von grosser rhythmischer und emotionaler Intensität. Der raue, stampfende Bluesman auf den Spuren des Mississippi. Als One-Man Band «The Delta Magpie» bringt er die Musik und den Soul des Mississippi nach Europa. Ragtime & Roots Blues mit rohem Gesang, treibendem Gitarrensound und puren Dobro-Slides, unterstützt von stampfendem Foot Stomp in Kombination mit Foot Snare, Hi-Hat, Kazoo und Harp.

Short description

Fascinated by raw and intense vocals, percussive playing and a driving sound of great rhythmic and emotional intensity. The rough, stomping bluesman on the trail of the Mississippi. As the one-man band "The Delta Magpie", he brings the music and soul of the Mississippi to Europe. Ragtime & Roots Blues with raw vocals, driving guitar sound and pure dobro slides, supported by stomping foot stomp in combination with foot snare, hi-hat, kazoo and harp.